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4 ATA DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE DELIBERAÇÃO SUPERIOR DO 
5 	HUCAM, REALIZADA EM 09/12/2008. 
6 
7 Departamento de Clinica Médica ao docente Délio Delmaestro, no dia 
8 11/12/2008, no auditório do CCS, tendo em vista sua aposentadoria. 02. 
9 HOMOLOGAÇÕES: 02.01. PROCESSO N° 065357/2008-10 - Criação do 

10 Núcleo de Telesaúde (NUTES) do HUCAM. O Senhor Presidente fez 
11 apresentação do Projeto de Resolução que cria o Núcleo de Telesaúde do 
12 Hospital Universitário Cassiano Antonio Moraes da Universidade Federal do 
13 	Espirito Santo. Homologado. Foram indicados pelo Diretor Superintendente do 
14 HUCAM os nomes dos docentes Reynaldo Dietze e Fausto Edmundo Lima 
15 	Pereira, como Coordenador e Vice-Coordenador, respectivamente, do Núcleo de 
16 	Telesaúde — NUTES, do Hospital Universitário Cassiano Antonio Moraes, de 
17 acordo com o que estabelece o Artigo 4° da Resolução número 10/2008 do 
18 CDS/HUCAM. Homologado. 02.02. Proposta apresentada pela Direção do 
19 	HUCAM de nomear o Serviço de Dermatologia do HUCAM como "Serviço de 
20 Dermatologia Professor Délio Delmaestro". Proposta aprovada por aclamação. 
21 	02.03. Calendário de Reuniões do CDS/HUCAM para o ano de 2009, agendadas 
22 para a última quinta-feira do mês, com inicio às 10 horas e trinta minutos e 
23 término às 12 horas. Homologado. 	02.04. PROTOCOLADO N° 
24 744375/2008-61 — Divisão de Enfermagem HUCAM —Plano de Trabalho 
25 	referente ao Convênio das Escolas de Enfermagem, documento retirado de pauta 
26 	por não ter sido entregue na Secretaria do CCS em tempo hábil para inclusão na 
27 reunião. 02.05. PROTOCOLADO N° 740710/2008-52 — HUCAM — 
28 	Encaminha Minuta de Convênio a ser celebrado entre a Faculdade Salesiana de 
29 	Vitória e o HUCAM. A conselheira Denise Silveira de Castro solicitou vistas ao 
30 	processo. Nada mais havendo, foi encenada a reunião, e eu, Rita Cássia de 
31 	Paula Campos, Secretária do Centro de Ciências da Saúde, lavrei a presente Ata. 
32 Vitória(ES), 09/12/2008. 
33 
34 	Carlos Alberto Redins 
35 
36 	Emílio Mameri Neto &LL±I ///711) 
37 
38 	Wilson Mário Zanotti 
39 
40 	Estephan José Moama 
41 
42 	João Florêncio de Abreu Baptista 
43 
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44 	Denise Silveira de Castro 
45 
46 	Sérgio Ramos 
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5 	ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE DELIBERAÇÃO 

	

6 	SUPERIOR DO HUCAM, REALIZADA EM 30/10/2008. 
7 

	

8 	Com a presença dos Conselheiros Carlos Alberto Redins, Marineusa do Rosário 

	

9 	Vieira, Justino Mameri Filho, João Florêncio de Abreu Baptista, Sérgio Ramos, 

	

10 	Elda Coelho de Azevedo Bussinguer, Vitor Buaiz, Wilson Mário Zanotti, João 

	

11 	de Siqueira Neto (médico residente) e Paulo Roberto Merçon de Vargas, teve 

	

12 	início a reunião. 01. APROVAÇÃO DE ATAS:  01.01. Ata da Décima Reunião 

	

13 	Extraordinária do Conselho Departamental do CCS em conjunto com a Segunda 

	

14 	Reunião Ordinária do Conselho de Deliberação Superior do HUCAM, realizada 
15 em 25.09.2008. Homologado. 02. COMUNICAÇÕES:  02.01. 

	

16 	PROTOCOLADO N° 745474/2008-61 — Marcelo Almeida Guerzet - Solicita 
17 ao HUCAM e Direção do CCS providências pelo Coordenador Geral dos 
18 Ambulatórios de Ginecologia e Obstetrícia do HUCAM. 02.02. 
19 PROTOCOLADO N° 748260/2008-46 — Márcio Maia Lamy de Miranda - 
20 Alerta a Direção do HUCAM em relação aos cuidados com o material 

	

21 	endoscópico urológico. Foi concedida a palavra ao conselheiro Wilson Mário 

	

22 	Zanotti que informou que o processo de compra desses equipamentos está em 

	

23 	fase de licitação. 	02.03. PROTOCOLADO N° 748786/2008-26 e 
24 PROCESSO N° 062073/2008-11 - José Manoel Binda — Solicitação de 

	

25 	reformas no HUCAM. Foi concedida a palavra ao conselheiro Wilson Mário 

	

26 	Zanotti que informou que o professor José Manoel Binda participou de reunião 
27 junto à administração do HUCAM e concordou com as mudanças de leitos 

	

28 	propostas e esclareceu que não houve perdas para a Clínica Cirúrgica e quem 
29 perdeu até hoje foi a Clínica Médica. 03. HOMOLOGAÇÕES:  03.01. 

	

30 	PROTOCOLADO N° 741562/2008-93 — critérios para o programa integrado 

	

31 	de bolsas do HUCAM; será agendada Reunião Extraordinária para discussão 

	

32 	desse assunto. 03.02. PROTOCOLADO N° 744667/2008-02 — SINTUFES - 
33 Solicita prorrogação do mandato dos atuais representantes dos servidores 
34 técnico-administrativos junto ao CDS/HUCAM, por mais 06(seis) meses. 
35 Homologado. 03.03. PROTOCOLADO N° 744375/2008-61 — Divisão de 

	

36 	Enfermagem HUCAM — Plano de Trabalho referente ao Convênio das Escolas 

	

37 	de Enfermagem; documento retirado de pauta por não ter sido entregue na 

	

38 	Secretaria Geral do CCS em tempo hábil para ser incluído na reunião. 03.04. 
39 PROTOCOLADO N° 740710/2008-52 — HUCAM — Encaminha Minuta de 

	

40 	Convênio a ser celebrado entre a Faculdade Salesiana de Vitória e o HUCAM; 

	

41 	documento retirado de pauta por não ter sido entregue na Secretaria Geral do 

	

42 	CCS em tempo hábil para ser incluído na reunião. 03.05. PROCESSO N° 

	

43 	046073/2008-24 — Solicitação de Ricardo Mai Rocha, com exercício na Clínica 

	

44 	Cirúrgica — Cirurgia de Cabeça e Pescoço, de ampliação de carga horária de 20 

	

45 	horas para 40 horas semanais; com voto contrário da conselheira Elda Coelho de 

	

46 	Azevedo Bussinguer. Homologado. Em seguida foi concedida a palavra ao 
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5 	ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE DELIBERAÇÃO 

	

6 	SUPERIOR DO HUCAM, REALIZADA EM 30/10/2008. 
7 
8 conselheiro Justino Mameri Filho que apresentou proposta de inclusão do 

	

9 	Coordenador da Comissão de Residência Médica na composição do Conselho de 
10 Deliberação Superior do HUCAM. Homologado. Nada mais havendo, foi 

	

11 	encerrada a reunião, e eu, Rita Cássia de Paula Campos, Secretária do CCS, 

	

12 	lavrei a presente Ata. Vitória(ES), 30/10/2008 	  
13 
14 

	

15 	Carlos Alberto Redins 
16 

	

17 	Marineusa do Rosário Vieira 
18 

	

19 	Justino Mameri Filho 
20 

	

21 	João Florêncio de Abreu Baptista 
22 

	

23 	Sérgio Ramos 
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 
CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE 

4 ATA DA DÉCIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
5 DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE EM CONJUNTO 
6 	COM A SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE DELIBERAÇÃO 
7 	SUPERIOR DO HUCAM, REALIZADA EM 25.09.2008. 
8 

9 Com a presença dos Conselheiros Carlos Alberto Redins, Maria Hermenegilda Grasselli 
10 	Batitucci, Emílio Mameri Neto, Wilson Mário Zanotti, Ana Cristina Nascimento Chiaradia, 
11 	Adauto Emmerich Oliveira, Ethel Leonor Noia Maciel, Décio Neves da Cunha Filho, João 	,y7 ? 
12 	Florêncio de Abreu Baptista, Juraci Pereira, Justino Mameri Filho, Gláucia Rodrigues de 
13 	/ Abreu, Elda Coelho de Azevedo Fkissinguer, Cecília Maria Figueira, Marineusa do Rosário 	it 14 	

Vieira, Vitor Buaiz, Maria José Gomes, Diusete Maria Pavan Batista e Paulo Roberto Merçon 
15 	Vargas, teve início a reunião. Esta reunião contou com a presença da docente Rita Inês 
16 	

Casagrande, Diretora do Departamento de Enfermagem do HUCAM. Houve uma inversão da 
17 	

pauta por não haver quorum para começar a reunião do Conselho de Deliberação Superior do 
18 	

HUCAM, iniciando-se a reunião com a discussão do único ponto de pauta do Conselho 19 	
Departamental do CCS. O Senhor Presidente informou que, diante de recomendação de 

20 auditores da Controladoria Geral da União, o Magnifico Reitor da UFES encaminhou 
21 	

documento às Fundações de Apoio à UFES, que proíbe qualquer pagamento a docentes da 29 	
UFES em regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, exceto àquéles que apresentarem 23 	
autorizações dos respectivos Conselhos Departamentais para o desempenho de atividades \

kj  J 
' \ 25 

24 	
esporádicas, baseada na Resolução número 13/2002 do Conselho Universitário; informou quer 

26 	os professores deste Centro que recebem, através de Fundações, por aulas ou coordenação de \ ‘• 
cursos de especialização, aperfeiçoamento ou atualização e aqueles que recebem por qualquer 	\ , 27 	
outra atividade, como por exemplo bolsas, devem, a partir de agora, apresentar à Fundações, 

	_./ 
28 ,  

29 	autorização do Conselho Departamental para prestação de serviço como atividade esporádica; 

30 	após manifestação dos conselheiros demonstrando o entendimento que, ao se julgar e aprovar 

31 	projetos de cursos, de pesquisas ou de extensão, estava subentendida a respectiva autorização 
i  

32 	para o docente desenvolver aquelas atividades discriminados nos projetos, a decisão dos 

33 	conselheiros foi a de autorizar a prestação de serviço como atividade esporádica, em caráter 

34 	de excepcionalidade, para todos os docentes cujos nomes constavam como participantes de 

— 	35 	projetos já analisados e aprovados por esse Conselho, até esta data. Colocada em votação, 
esta decisão foi aprovada por unanánidade. O Senhor Presidente informou que a partir desta 36 	
data, para que os docentes possam receber pagamentos através de Fundações de apoio por 

- 37 qualquer atividade, torna-se necessário que cada um, separadamente, submeta ao Conselho 38 	
Departamental, pedido de autorização para desenvolver atividade esporádica, ficando 39 	
limitado, o tempo destas atividades a no máximo seis meses, conforme entendimento dos 

/\ '40 auditores da CGU. Tendo completado o quorum para a reunião do Conselho de Deliberação 

/ 
41 	

Superior do HUCAM, iniciou-se a discussão da pauta deste Conselho. 01. APROVAÇÃO 42  
DE ATAS: 01.01. Ata da Terceira Reunião Extraordinária do Conselho de Deliberação „43 	Superior do HUCAM, realizada em 06/08/2008. Aprovada. 02. COMUNICAÇÕES: O 

ti

/
7)
/C/44 conselheiro João Florêncio de Abreu Baptista informou aos conselheiros sobre a reintegração 45 	

do docente João Batista Pozzato Rodrigues à UFES, por decisão judicial, tendo em vista que o ;) 
il 46 mesmo havia sido exonerado devido ao fato do mesmo ter sido penalizado por comissão de -- 47 	

processo disciplinar. O conselheiro Emílio Mameri Neto comunicou aos conselheiros a saída 8 	
da servidora Alda Luiza Gonçalves Silva Klippel, do cargo de Diretor Administrativo do ,2, ç, 49 	HUCAM, tendo o  esta função o servidor Joaquim Luiz Machado. A conselheira 

51 
50 	

Cecília Maria Figueira Silva informou aos conselheiros o desabamento do forro de gesso 
r 
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4 	ATA DA DÉCIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS DA 

	

5 	SAÚDE EM CONJUNTO COM A SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE DELIBERAÇÃO SUPERIOR DO 

	

6 	HUCAM, REALIZADA EM 25.09.2008. 
7 

	

8 	ocorrido nas dependências do prédio novo da Pediatria no HUCAM; disse que esse fato foi 

	

9 	informado à Direção do HUCAM que mandou o servidor Natalino, responsável pelos projetos 

	

10 	do HUCAM, verificar as causas que determinaram esta ocorrência; o conselheiro Wilson 

	

11 	Mário Zanotti esclareceu que este desabamento ocorreu por causa de um vazamento de água, 

	

12 	decorrente de um cano que foi deixado desconectado durante a última obra que ocorreu 

	

13 	naquele prédio mas, que a recuperação do teto já está sendo providenciada. A conselheira 

	

14 	Elda Coelho de Azevedo Bussinguer apresentou a sugestão de além de comunicar à Prefeitura 

	

15 	Universitária sobre o ocorrido, seja também comunicado ao Conselho Regional de Engenharia 	ft 

	

16 	e Agronomia — CREA do ES, para fazer uma inspeção e emitir um laudo técnico sobre as 

	

17 	condições de utilização daquele prédio. O Senhor Presidente informou que a Prefeitura 

	

18 	Universitária designa um fiscal para cada obra realizada na UFES e que as obras devem 

	

19 	passar pela vistoria dos fiscais antes de serem entregues pelas empreiteiras. Em seguida o 
20 conselheiro Adauto Emmerich Oliveira solicitou a presença, neste Conselho, de um jJ 

	

21 	representante da Prefeitura Universitária para prestar esclarecimentos sobre as obras f\j 

	

22 	
realizadas no CCS. O Senhor Presidente informou que fará um convite ao Prefeito 

	

23 	Universitário para participar da próxima reunião do Conselho Departamental do CCS. 03. 
24 HOMOLOGAÇÕES: 03.01. PROTOCOLADO N° 741562/2008-93 — critérios para o 

	

25 	
programa integrado de bolsas do HUCAM; o conselheiro Emílio Mameri Neto informou que 

	

26 	
das 70 (setenta) bolsas financiadas pelo HUCAM, apenas 60 (sessenta) bolsas estão sendo ('\\\ 

27 
27 utilizadas e que não está autorizando novas inserções por estar aguardando uma normatização 

	

28 	dos critérios de utilização das mesmas pelo Conselho de Deliberação Superior do HUCAM, 

	

29 	que passará a vigorar a partir de 2009. Em seguida o conselheiro Paulo Roberto Merçon disse 

	

30 	
que "um problema dos programas de bolsas (PIBIC e os demais) é que, por enfatizarem o 

	

31 	
aspecto financeiro, tende a excluir as atividades informais não regulares, esporádicas, dos 

	

32 	
alunos não contemplados com bolsas", que na sua opinião, "constitui a mais rica experiência 

	

33 	
didática", que sua sugestão e prática "é mudar a ênfase para as atividades e não para as bolsas, 

	

34 	
valorizar as atividades". O Senhor Presidente informou que encaminhará para os conselheiros, 

	

35 	
via e-mail, para análise e sugestões, a proposta de normatização da utilização das bolsas do 

	

36 	
HUCAM, apresentada pela Professora Maria Edla de Oliveira Bringuente, presidente da 

	

37 	
comissão encarregada de apresentar os critérios para uso das bolsas do HUCAM, contidas no 14 

	

38 	Protocolado n° 74156/2008-93, dirigido à Secretaria Geral do CCS. Por solicitação do 

	

39 	
conselheiro Wilson Mário Zanotti, justificando que ele faz parte da Comissão e não teve 

	

40 	
conhecimento da versão final da proposta e que conversará com a Professora Edla sobre este 

	

41 	
assunto, este documento foi retirado de pauta; o Senhor Presidente deu prazo de uma semana 

	

.42 	
para que a comissão se reúna novamente e apresente proposta a ser discutida e aprovada por 

k. 43 esse Conselho em sua próxima reunião. 03.02. PROTOCOLADO N° 740710/2008-52 — 

	

44 	
HUCAM — Encaminha Minuta de Convênio a ser celebrado entre a Faculdade Salesiana de 

	

45 	
Vitória e o HUCAM. Relator conselheiro Vitor Buaiz; retirado de pauta por não ter sido 

	

46 	
entregue na Secretaria Geral do CCS a tempo para esta reunião. 03.03. PROCESSO N° 

	

47 	046073/2008-24 — Solicitação de Ricardo MalRocha, com exercício na Clinica Cirúrgica — '  

	

48 	
Cirurgia de Cabeça e Pescoço, de ampliação de carga horária de 20 horas para 40 horas v f 

	

49 	
semanais. Relator conselheiro Vitor Buiaiz; processo retirado de pauta por solicitação do 

	

50 	
conselheiro Vitor Buaiz. Por solicitação do conselheiro Vitor Buiaiz, foi incluído na pauta o 

	

51 	processo número 59532/2008-30, onde o servidor médico do HUCAM, Leo Tcherniacovski 

	

—N 
 ,52 	

solicita ampliação de carga horária de trabalho de 20 horas para 40 horas semanais; o relator, 
53 , conselheiro Vitor Buiaiz, fez seu relato, favorável à ampliação da carga horária; colocado em 

	

)54 	
votação, o parecer favorável do relator foi aprovado por maioria, com quatro votos contrários 
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7 
8 	

A conselheira Elda Coelho de Azevedo Bussinguer solicitou que constasse em ata que "não é 9 	
contrária à extensão de carga horária de qualquer profissional, mas que só passará a analisar 

10 qualquer pedido após a apresentação da análise de situação dos recursos humanos da 
11 	

instituição que vem sendo pedida à Direção do HUCAM há mais de um ano". A Professora 
17 	

Rita Inês Casagrande, convidada a comparecer à reunião para apresentar o levantamento do 
13 quadro de pessoal do Departamento de Enfermagem do HUCAM; por manifestação dos 
14 conselheiros, considerando que o horário estabelecido para encerramento das reuniões dos 15 	

Conselhos Departamental do CCS e de Deliberação Superior do HUCAM ser ás 12 horas e, a 16 	
reunião já ter ultrapassado esse tempo, o Senhor Presidente informou que será agendada uma 

17 reunião extraordinária do Conselho de Deliberação Superior do HUCAM para tratar da 18 	
apresentação da distribuição do pessoal que presta serviço no HUCAM. A Professora Rita 19 	
Inês Casagrande destacou a importância do HUCAM na prestação de serviços para a saúde da 

20 população, fato que muitas vezes não é reconhecido pelos gestores e governantes; nesse 21 
22 sentido, manifestou preocupação com a imagem negativa do HUCAM que tem sido 

23 	
divulgada, devendo, todos trabalharem para modificar esse quadro. Nada mais havendo, foi 

24 25/09/2008. encerrada a reunião, e eu, Rita Cássia de Paula Campos, lavrei a presente Ata. Vitória(ES), 

25 
26 	Carlos Alberto Redins 
97 

29 
28 	Maria Hermenegilda Grasselli Batitucci 

30 	Emílio Mame ri Neto 
31 
37 	Wilson Mário Zanotti 
33 

35 
34 	

Ma Cristina Nascimento Chiaradia ykilitithatAlfr-c—L 
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36 	Adauto Emmerich Oliveira 

	

38 	Ethel Leonor Noia Maciel 
39 

	

40 	Décio Neves da Cunha Filho 
41 

	

42 	João Florêncio de Abreu Baptista 
43 

	

44 	Juraci Pereira 	--c- 
45 
46 	Justino Mameri Fílho 
47 
48 	Gláucia Rodrigues de Abreu C:MCI:x-2-4 .49 

/ 50 
51 	

Elda Coelho de Azevedo Bussinguer 
	 - "-‘S 

53 
52 	Cecilia Maria Figueira --at. 	 Cidtat.2.42.ce) 	-te 
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5 	
ATA DA DÉCIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS DA 

	

6 	
SAÚDE EM CONJUNTO COM A SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE DELIBERAÇÃO SUPERIOR DO 

	

7 	HUCAM, REALIZADA EM 25.09.2008. 
8 

	

9 	Marineusa do Rosário Vieira 

	

11 	Vitor Buaiz 
t  10 

12 

	

13 	Maria José Gomes 
14 
15 	Diusete Maria Pavan Batista 
16 
17 	Paulo Roberto Merçon Vargas 
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1 
2 
3 
4 ATA DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

	

5 	DELIBERAÇÃO SUPERIOR DO HUCAM, REALIZADA EM 15/05/2008. 
6 
7 Com a presença dos Conselheiros Carlos Alberto Redins, Marineusa do Rosário Vieira, 
8 Marcelo Almeida Guerzet, Sergio Ramos, Adauto Emmerich Oliveira, João Florêncio de 
9 Abreu Baptista, Raul Meyer Kautsky, Janildes Inácio dos Santos, Justino Mameri Filho, 

10 Antonio Alfim Malanchini Ribeiro, Cecilia Maria Figueira, Vitor Buaiz e Paulo Roberto 

	

11 	Merçon Vargas. Esta reunião foi convocada exclusivamente para homologação do Resultado 

	

12 	Final da Eleição para Diretor Superintendente do HUCAM — Quadriênio 2008-2012, tendo 

	

13 	em vista que na reunião extraordinária que foi agendada para o dia 13/05/2008 não houve 

	

14 	quorum. A Presidente da Comissão Coordenadora, Professora Maria Hermenegilda Grasselli 

	

15 	Batitucci, fez a leitura do Relatório, concluindo que o candidato único, Professor Emílio 

	

16 	Mameri Neto obteve 137 (cento e trinta e sete) pontos. Colocado em votação, o Relatório foi 

	

17 	aprovado por unanimidade, sendo homologada a eleição do Professor Emílio Mameri Neto 
18 como Diretor Superintendente do HUCAM, para o quadriênio 2008-2012. O Senhor 
19 Presidente agradeceu a contribuição dada pelo Professor Marcelo Almeida Guerzet ao 
20 HUCAM, como Diretor Clinico e depois como Diretor Superintendente, durante o hiato 

	

21 	deixado pela saída do Professor Gerson Thomé Marino; o Senhor Presidente destacou a 

	

22 	dedicação e a preocupação sempre constante do Professor Marcelo Almeida Guerzet com a 
23 plena oferta de serviços pelo HUCAM, com responsabilidade e qualidade. Nada mais 

	

24 	havendo foi encerrada a reunião, e eu, Rita Cássia de Paula Campos, lavrei a presente Ata. 

	

25 	Vitória(ES), 15 de maio de 2008 
26 
27 

	

28 	Carlos Alberto Redins 
29 

	

30 	Marineusa do Rosário Vieira 
31 
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33 
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1 	 UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO SANTO 

	

2 	 CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE 
3 
4 ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

	

5 	DELIBERAÇÃO SUPERIOR DO HUCAM, REALIZADA EM 27/03/2008. 
6 
7 Com a presença dos Conselheiros Carlos Alberto Redins, Marcelo Almeida 

	

8 	Guerzet, Janildes Inácio dos Santos, Elda Coelho de Azevedo Bussinguer, João 
9 Florêncio de Abreu Baptista, Marineusa do Rosário Vieira, Antonio Alfim 

10 Malanchini Ribeiro, Cecilia Maria Figueira, Paulo Roberto Merçon Vargas, 

	

11 	Maria Edla de Oliveira Bringuente, Adauto Emmerich Oliveira, Vitor Buaiz, 
12 Justino Mameri Filho e Sergio Ramos, teve inicio a reunião com pauta 

	

13 	especifica para discutir normas para eleição do Diretor Superintendente do 

	

14 	HUCAM, tendo em vista o pedido de exoneração do Professor Gerson Thome 

	

15 	Marino. O Senhor Presidente passou a palavra ao Conselheiro Marcelo Almeida 
16 Guerzet, nomeado interinamente pelo Magnifico Reitor como Diretor 

	

17 	Superintendente do HUCAM, que informou aos conselheiros sobre a situação de 
18 extrema gravidade que se encontra o HUCAM, principalmente nas suas 
19 instalações elétricas. O Senhor Presidente informou que agendará com a 

	

20 	Prefeitura Universitária uma visita ao HUCAM, de técnicos daquela Prefeitura, 

	

21 	para que seja providenciado um estudo das necessidades de reformas urgentes, a 

	

22 	fim de se evitar transtornos ao funcionamento do hospital. Em seguida, o Senhor 

	

23 	Presidente apresentou, como sugestão, que a Comissão Coordenadora da Eleição 
24 seja a mesma que atuou na última eleição do Diretor Superintendente do 
25 HUCAM, ou seja, Professora Maria Hermenegilda Grasselli Batitucci — 

	

26 	Presidente, Discente Antonio Alfim Malanchini Ribeiro - Membro e a Servidora 
27 Dinamara Soares da Costa Santos — Membro. Homologado. Em seguida o 

	

28 	Senhor Presidente apresentou a Proposta de Resolução que regulamentará a 
29 eleição do Diretor Superintendente do HUCAM e informou que esta é 

	

30 	semelhante à aprovada e utilizada na última eleição realizada no final de 2007, 

	

31 	mudando apenas as datas do calendário da eleição; informou que, devido ao 

	

32 	curto prazo para realização da eleição, as datas propostas foram abreviadas, 

	

33 	ficando a data da eleição marcada para o dia 06/05/2008. Colocada em votação a 

	

34 	proposta de Resolução para Eleição do Diretor Superintendente do HUCAM, 

	

35 	esta foi aprovada pela maioria, com manifestação contrária dos Conselheiros 

	

36 	Antonio Alfim Malanchini Ribeiro e Paulo Roberto Merçon Vargas, no que diz 

	

37 	respeito ao peso dos votos dos três segmentos, docentes, servidores em educação 
38 e discentes, entendendo, os mesmos, que o peso dos votos deveria seguir 

	

39 	legislação especifica que estabelece setenta por cento do peso dos votos para 

	

40 	docentes. Homologado. Nada mais havendo, foi encerrada a reunião, e eu, Rita 
41 	Cássia de Paula Campos, Secretária do CCS, lavrei a presente Ata. Vitória (ES), 

	

42 	27 de março de 2008. 	  
43 
44 
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1 	 UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 

	

2 	 CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE 
3 
4 ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

	

5 	DELIBERAÇÃO SUPERIOR DO HUCAM, REALIZADA EM 19/03/2008. 
6 
7 Com a presença dos Conselheiros Carlos Alberto Redins, Elda Coelho de Azevedo 

	

8 	Bussinguer, Vitor Buaiz, Francisco José Dias da Silva, Janildes Inácio dos Santos, Marineusa 

	

9 	do Rosário Vieira, Rogério Bermudes de Soim Marcelo Almeida Guerzet, Aloisio Falqueio, 

	

10 	Antonio Alfim Malanchini Ribeiro e Ronaldo Ewald Martins, estando também presentes 

	

11 	membros da comunidade universitária local, teve inicio a reunião às 10 h e 30 mm. O Senhor 

	

12 	Presidente iniciou a reunião comunicando o recebimento, no dia 18/03/2008, do Memorando 

	

13 	n° 74/2008-SUP/HUCAM, onde o Prof. Gerson Thomé Marino, informa que solicitou ao 

	

14 	Magnifico Reitor da UFES, sua exoneração do cargo de Diretor Superintendente do HUCAM, 

	

15 	em caráter irrevogável. Em seguida o Senhor Diretor comentou sobre artigos veiculados pelos 

	

16 	jornais "A Gazeta" e "A Tribuna", relacionados às dificuldades administrativas do HUCAM. 

	

17 	Em seguida o Senhor Presidente informou que procurou informações mais detalhadas sobre 

	

18 	algumas questões que foram apresentadas durante a realização da assembléia realizada na 

	

19 	última segunda-feira, dia 17/03/2008, organizada pelo HUCAM para informar à comunidade 
20 universitária sobre as dificuldades encontradas pela nova administração, onde foram 

	

21 	divulgadas informações sobre despesas do HUCAM com pagamento de contas de água e 

	

22 	energia elétrica do CCS; reafirmou que a administração central da UFES e a Direção do CCS, 

	

23 	julgam injusto o fato do I-IUCAM destinar recursos para esse fim e que a solução para a 

	

24 	separação das contas tem sido objeto de preocupação da administração da UFES; lembrou que 

	

25 	a execução do projeto para separação das contas de energia elétrica, iniciado em 2006, com 

	

26 	recursos federais da ordem de aproximadamente R$ 900.000,00 (novecentos mil reais), foi 

	

27 	iniciado e a empresa abandonou a obra em seu estágio inicial, o que inviabilizou a aplicação 

	

28 	de aproximadamente R$ 800.000,00 (oitocentos mil reais) daquele projeto, tendo a UFES, 

	

29 	sido obrigada a devolver esses recursos; assim, esclareceu que a conta de água do Centro de 

	

30 	Ciências da Saúde, em parte, aquela referente à área do básico, é paga pela Reitoria e, outra 

	

31 	parte, referente aos prédio situados na parte mais elevada do terreno do campus de Maruipe, é 

	

32 	paga pelo HUCAM; a esse respeito, mostrou que já existe projeto na Prefeitura Universitária 

	

33 	de separação das contas do HUCAM, CCS, IOUFES e demais prédios do campus, com 

	

34 	instalação de hidrômetros em cada prédio, e que esse projeto deverá ser executado até, no 

	

35 	máximo, no final de abri1/2008; esclareceu também que o Hemocentro tem medidor próprio e 

	

36 	sua conta é paga pelo Governo do Estado do Espirito Santo; quanto à conta de energia 

	

37 	elétrica, informou que a conta do básico do CCS é paga pela Reitoria e que o HUCAM paga 
38 as contas de energia elétrica do IOUFES, Hemocentro, CEF e de parte do CCS, 

	

39 	especificamente dos prédios da administração do Centro, Biblioteca, Elefante Branco e prédio 

	

40 	da Enfermagem; apresentou documentos que mostram que a administração da UFES já está 

	

41 	negociado com a Prefeitura Municipal de Vitória, utilização de parte dos recursos 

	

42 	provenientes da ampliação da Avenida Fernando Ferrari, no valor de R$ 697.000,00 

	

43 	(seiscentos e noventa e sete mil reais) para modificação e melhoria da rede elétrica do 

	

44 	HUCAM, com instalação de medidores separados; este projeto já está com a Prefeitura 

	

45 	Municipal de Vitória; informou ainda, através de documento fornecido pelo SETEL/UFES, 

	

46 	que a conta de telefone paga pelo HUCAM, inclui somente as linhas utilizadas pelo HUCAM; 

	

47 	esclareceu que a conta de telefone do CCS é separada e esta é paga pela Reitoria, junto com a 

	

48 	conta do campus de Goiabeiras; esclareceu que as contas telefônicas das demais instituições 

	

49 	que atuam no campus de Maruipe, como CEF e Hemocentro, são pagas pelas próprias 

	

50 	instituições. Em seguida o Senhor Presidente comunicou o recebimento do Memorando n° 
51 70/2008-SUP/HUCAM, que encaminha cópia de Ata da Reunião convocada pela 

	

52 	Procuradoria da República do Estado do Espirito Santo para discutir problemas relacionado 
53 



e 	2 

	

1 	 UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 

	

2 	 CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE 
3 

	

4 	ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE DELIBERAÇÃO SUPERIOR DO 

	

5 	HUCAM, REALIZADA EM 19/03/2008. 
6 

	

7 	gestão e aos serviços prestados pelo HUCAM, na qualidade de estabelecimento conveniado 

	

8 	ao Sistema Único de Saúde; a esse respeito, o Senhor Presidente perguntou ao Professor 

	

9 	Marcelo Almeida Guerzet quais medidas requisitadas pela Procuradoria da República já 

	

10 	haviam sido providenciadas; o Professor Marcelo Guerzete informou aos Conselheiros que já 

	

11 	possui alguma documentação e que, outras informações que não conseguir, solicitará à 
12 Procuradoria do Estado, um prazo maior para obter-las; disse que levará toda esta 

	

13 	documentação em mãos, à Procuradoria. Em seguida o Senhor Presidente informou o 

	

14 	recebimento de cópia do Memorando n° 72/2008-SUP/HUCAM, datado de 14/03/2008, 

	

15 	encaminhado ao Sr. Anselmo Dantas, da Gerência Estratégica de Regulação Assistencial — 

	

16 	ORA, solicitando um total de 18 técnicos de enfermagem e 1 enfermeiro para atender o 

	

17 	Serviço de Urologia. O Senhor Presidente informou também o recebimento de cópia do 

	

18 	Memorando n° 73/2008-SUP/HUCAM, datado de 14/03/2008, encaminhado ao Sr. Anselmo 
19 Dantas, da Gerência Estratégica de Regulação Assistencial — GRA, solicitando 

	

20 	disponibilização de 6 técnicos de enfermagem para atender o Serviço de Oftalmologia. O 

	

21 	Senhor Presidente informou ainda o recebimento de cópia do Memorando n° 74/2008- 

	

22 	SUP/HUCAM, datado de 14/03/2008, encaminhado ao Sr. Anselmo Dantas, da Gerência 

	

23 	Estratégica de Regulação Assistencial — ORA, informando "...que devido ao término do 

	

24 	contrato atual com o Convênio Pró-Matre, que expirará em 28/05/2008 e na impossibilidade 

	

25 	de nova licitação mantermos o número atual de técnicos de enfermagem com conseqüente 

	

26 	perda de 33 (trinta e três) vagas, o que implicará na redução do número de leitos.... "; foi 

	

27 	dada a palavra ao Conselheiro Francisco José Dias da Silva que informou da grande 

	

28 	dificuldade na contratação de servidores, sendo, para tanto, preciso superar as barreiras 

	

29 	jurídicas; informou que o Governo do Estado do Espírito Santo e a Secretaria de Estado da 

	

30 	Saúde dentro do que for preciso, trabalhará, para ajudar o HUCAM a suprir seu quadro de 

	

31 	pessoal; esclareceu que irá buscar todas as alternativas para evitar a descontinuidade dos 

	

32 	serviços prestados no HUCAM. Em seguida foi dada a palavra ao Professor Marcelo 

	

33 	Almeida Guerzet que informou que a rede hospitalar vinculada ao SUS é toda informatizada e 

	

34 	questionou se é possível, a SESA, informatizar também o HUCAM; o Conselheiro Francisco 

	

35 	José Dias da Silva, informou que essa solicitação tem que ser incluída na agenda do Estado, 

	

36 	para posterior implantação da informatização. Em seguida o Senhor Presidente informou que 

	

37 	tomou conhecimento da questão financeira do HUCAM e obteve a informação que o 

	

38 	HUCAM teria devolvido, em janeiro deste ano, a importância aproximada de R$ 2.000.000,00 
39 (dois milhões de reais) e que, hoje, o HUCAM tem um crédito financeiro de 

	

40 	aproximadamente R$ 390.000,00 (trezentos e noventa mil reais); nesse sentido, solicitou ao 
41 	Professor Marcelo Almeida Guerzet que na próxima reunião do Conselho de Deliberação 

	

42 	Superior do HUCAM, sejam prestados os devidos esclarecimentos sobre esta questão. O 
43 	Professor Marcelo Almeida Guerzet reforçou o que foi dito na mídia, de que o HUCAM 

	

44 	trabalha com um saldo mensal negativo, e que a dívida é de R$ 6.000.000,00 (seis milhões de 
45 	reais), do exercício de 2007. Reafirmou que é impossível o HUCAM sobreviver desta forma. 

	

46 	Nesse orçamento, estão incluídos 42% (quarenta e dois por cento) gastos com serviços 
47 terceirizados para contrafação de pessoal e, se esses serviços pararem, como quer a 
48 	Procuradoria da UFES, ficará impossível a sustentação do HUCAM. Informou que nunca se 
49 	pode perder de vista que a maior matéria prima do HUCAM é o ser humano. Solicitou aos 
50 	Conselheiros encaminhamentos visando uma reforma urgente da área fisica e administrativa 
51 	do HUCAM. Solicitou ainda uma Assessoria Jurídica para o HUCAM. Em seguida foi dada a 
52 	palavra ao Conselheiro Vitor Buaiz que, como membro do Conselho de Deliberação Superior 
53 	do HUCAM, mostrou-se surpreso com os encaminhamentos que foram dados pela Direção d , 
54 	HUCAM para as questões do HUCAM e pelos fatos ;- rem sido apresentados na Assembléia 

etae" 



* 	
3 

	

1 	 UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO SANTO 

	

2 	 CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE 
3 

	

4 	ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE DELIBERAÇÃO SUPERIOR DO 

	

5 	HUCAM, REALIZADA EM 19/03/2008. 
6 

	

7 	sem que o CDS/HUCAM tivesse conhecimento da situação. Informou que o Senador Renato 

	

8 	Casagrande de dispôs através de sua assessoria a fazer um visita ao HUCAM, para o dia 

	

9 	24/03/2008. Foi solicitado ao Conselheiro Vitor Buaiz que essa visita seja remarcada mais 

	

10 	adiante, até que sejam levantados os problemas mais emergenciais do HUCAM. Em seguida o 

	

11 	Senhor Presidente solicitou ao Professor Marcelo Almeida Guerzet que o HUCAM apresente 
12 ao CDS/HUCAM um projeto elétrico para todo o hospital, para que todos tenham 

	

13 	conhecimento do volume de recursos necessários para resolver as questões referentes às 

	

14 	instalações elétricas internas do HUCAM; informou que para orientar possíveis negociações 

	

15 	com órgãos e/ou pessoas que possam ajudar o HUCAM torna-se necessário conhecer os 

	

16 	problemas de forma técnica e detalhada, com orçamento pronto. Em seguida foi dada a 

	

17 	palavra ao Conselheiro Ronaldo Ewald Martins que falou que todo mundo já sabia da situação 

	

18 	caótica do HUCAM, solicitou a todos para congregarem esforços para que o HUCAM não 

	

19 	mona, isso é uma questão de lenta agonia; disse que precisa ser feita uma auditoria financeira 

	

20 	independente. Em seguida foi dada a palavra ao Conselheiro Aloísio Falqueto que destacou 

	

21 	que este assunto precisa ser levado à esfera federal, para soluções a curto prazo. Em seguida o 

	

22 	Senhor Presidente informou que o Magnifico Reitor está muito preocupado com a situação do 

	

23 	HUCAM e que tem mantido contatos constantes com várias autoridades, como senadores, 

	

24 	deputados estaduais e federais, Governador e Vice-Governador do Estado e prefeito de 

	

25 	Vitória, para tentar encontrar uma solução para o HUCAM, já que as dificuldades do 

	

26 	HUCAM atingem todo o sistema de saúde do Estado do Espirito Santo, O Senhor Presidente 

	

27 	informou que vai solicitar à Prefeitura Universitária que reative o projeto da instalação 

	

28 	elétrica interna do HUCAM e que solicitará uma equipe de profissionais da Prefeitura 

	

29 	Universitária para fazer levantamento das questões emergenciais da estrutura fisica do 

	

30 	HUCAM e encaminhará ao Magnífico Reitor, O Senhor Presidente informou que a Direção 

	

31 	do HUCAM tem espaço, com direito a voz e voto, no Conselho Universitário, onde pode 

	

32 	discutir as questões do HUCAM de modo a sensibilizar aquele Conselho. Foi dada a palavra 

	

33 	ao Conselheiro Rogério Bermudes de Souza que sugeriu que cada Chefe de Departamento 

	

34 	liste as dificuldades encontradas em relação ao ensino para trabalharem no HUCAM e 

	

35 	encaminhem à Direção do HUCAM. Em seguida o Secretário de Estado da Saúde, Dr. 

	

36 	Anselmo Tozi, entrou na sala e lhe foi dada a palavra; o mesmo informou que o Governo do 

	

37 	Estado do Espírito Santo juntamente com a Secretaria de Estado da Saúde se coloca à inteira 

	

38 	disposição, para ajudar no que for possível o HUCAM a manter seus serviços; disse estar à 

	

39 	disposição da Direção do HUCAM para negociar, incluindo o contrato de metas, em qualquer 

	

40 	tempo, bastando para tanto que a Direção do HUCAM diga o que quer e como quer negociar. 

	

41 	Em seguida, o Senhor Secretário agradeceu e deixou a reunião, para cumprir outros 

	

42 	compromissos. Em seguida foi dada a palavra à Conselheira Elda Coelho de Azevedo 

	

43 	Bussinguer que apresentou proposta de encaminhamentos para os assuntos discutidos; sua 

	

44 	proposta incluiu três pontos: 1°. Que seja providenciada licitação para Auditoria Externa do 

	

45 	HUCAM; 2°. Que seja providenciada licitação para contratação de empresa especializada em 

	

46 	Administração Hospitalar; 3°. Que seja providenciada a constituição imediata de uma 

	

47 	Comissão com representantes do Ministério da Saúde, Ministério da Educação, da Secretaria 

	

48 	Estadual de Saúde, Secretaria Municipal de Saúde de Vitória, da Reitoria da UFES, 

	

49 	parlamentares e representante estudantil, com poder de análise e tomada de decisões; 

	

50 	informou que essa Comissão pode colaborar com o CDS/HUCAM, de modo que as decisões 

	

51 	tomadas pela Comissão sejam apresentadas ao CDS/HUCAM, que analisará as mesmas e 

	

52 	tomará as medidas formais para validá-las. Esclarecidas as dúvidas à respeito da proposta, a 

	

53 	mesma foi colocada em votação e aprovada pela maioria. Em seguida passou-se à questão de 

	

54 	quem irá assumir as atribuições do Diretor Superin endente do HUCAM, enquanto não é feita 
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Vitor Buaiz 

Francisco José Dias da Silva 

Janildes Inácio dos Santos 

Marineusa do Rosário Vieira 

Rogério Bermudes de Souza 

Marcelo Almeida Guerzet 

Aloisio Falqueto 

Antonio Alfim Malanchini Ribeiro 

uma nova eleição. O Senhor Presidente informou que o HUCAM é um Órgão Suplementar da 
Reitoria e quem indica o Diretor Superintendente é o Reitor. O Senhor Presidente informou 
ainda que, de acordo com o Regimento do HUCAM, o prazo para se proceder nova eleição é 
de 30 (trinta) dias; comentou que, diante da instabilidade administrativa por que passa o 
HUCAM, sem que se tenha conhecimento da sua real situação, seria mais prudente este 
Conselho adiar a eleição por prazo mais longo, até que algumas questões tenham sido 
encaminhadas, permitindo que os candidatos ao cargo tenham um diagnóstico fiel da situação 
fmanceira e administrativa do HUCAM. Informou que irá consultar o Magnifico Reitor sobre 
a possibilidade da indicação de um nome para assumir interinamente o cargo e que esse nome 
seja submetido ao Conselho de Deliberação Superior. O Professor Marcelo Almeida Guerzert 
informou que não tem a intenção de ser Diretor Superintendente do HUCAM, por não dispor 
de tempo suficiente para assumir tal cargo, desejando, contudo, responder pela Direção 
Clínica do HUCAM por julgar-se capaz e por ter sido eleito por ampla maioria da 
comunidade universitária. A Conselheira Elda Coelho de Azevedo Bussinguer sugeriu a 
legitimação do nome do Professor Marcelo Almeida Guerzet por 30 (trinta) dias para conciliar 

cargo de Diretor Superintendente e Diretor Clinico do HUCAM, até que seja legitimado 
através de nova eleição o seu sucessor. Com  ausência do quorum necessário para deliberar, o 
Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, e eu, Rita Cássia de Paula Campos, 
Secretária do Centro de Ciências da 	e, lavrei a presente Ata. Vitória(ES), 19/03/2008..... 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE DELIBERAÇÃO SUPERIOR DO 
HUCAM, REALIZADA EM 19/03/2008. 
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